
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Gibt es Neuigkeiten zu den alternativen beziehungsweise weiteren Standorten für KiTas in 
Brackwede? 
 
Zusatzfrage: 
Was ist mit dem potentiellen Gelände, welches Herrn Nürnberger mal öffentlich angekündigt hat 
und was ist mit dem potentiellen Gelände eines privaten Eigentümers? 
 
Begründung: 
Es ist sehr traurig, dass die Öffentlichkeit als auch die Politik bei diesem Thema, welches im 
ganzen Stadtteil heiß diskutiert wird, so wenig und zeitlich schleppend informiert wird. 
 
Hinweis: Teil-Antworten mögen bitte gegebenenfalls im nichtöffentlichen Teil beantwortet werden. 
 
Stellungnahme des Amtes für Jugend und Familie - Jugendamt -: 
 
Es wird auf die Informationsvorlage (Drucksache 5970/2020-2025) und auf die Beschlussvorlage 
(Drucksache 5148/2020-2025/1) verwiesen. 


